

Olgaareal – Freiflächengestaltung

30.000 €

Das im Olgahospital ansässige Kinderkrankenhaus wird noch im Jahr 2013 vom Standort wegziehen. Das Baufeld zwischen Bismarck-/ Hasenberg-/Breitscheid- und Senefelderstraße wird auf der Grundlage des Ergebnisses des 2011 durchgeführten offenen Planungswettbewerbs neu geordnet.

Teil des Wettbewerbsergebnisses ist im Bereich der Hasenbergstraße die Schaffung eines neuen Platzraumes zusammen mit dem bestehenden „Kastanien-Anläge“. Dieser Freiraum soll in den Bebauungsplan mit aufgenommen werden. Für das Bebauungsplanverfahren ist die neue Höhensituation zu klären.

Dazu ist die Beauftragung von detaillierteren Freiraumplanungen notwendig. An Honorarkosten sind 30.000 € anzusetzen.